

FECHA: 25 DE JUNIO DE 2025.

BOLETÍN: 260

REALIZA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC VERIFICACIÓN A RESCATISTAS DE ANIMALES EN PARQUE MÉXICO

- *Atendiendo instrucciones de la alcaldesa Ale Rojo de la Vega, se inspeccionaron 32 animales en adopción; todos se encuentran en buen estado de salud.*
- *Participaron autoridades locales y la Agencia de Atención Animal de la Ciudad de México.*
- *Se emitieron observaciones y exhortos a no brindar servicios veterinarios en vía pública.*

Atendiendo instrucciones de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, derivadas de solicitudes de vecinos, la Alcaldía Cuauhtémoc llevó a cabo un operativo de verificación en el Parque México, colonia Hipódromo, para revisar las condiciones en las que se encuentran perros y gatos en adopción, así como el cumplimiento de la normatividad por parte de asociaciones y rescatistas independientes.

La jornada fue coordinada con la Agencia de Atención Animal de la Ciudad de México (AGATAN) y participaron la Dirección de Sustentabilidad, en colaboración con la Dirección General de Seguridad Ciudadana, la Dirección General de Gobierno y la Dirección General Jurídica y de Servicios Legales de la alcaldía. La acción deriva de denuncias ciudadanas, una recomendación de la PAOT y un punto de acuerdo emitido por el Congreso local.

Se verificaron 32 animales (26 perros y 6 gatos), con inspecciones físicas realizadas por personal veterinario. Todos los ejemplares se encontraron en condiciones de salud adecuadas. No obstante, se detectaron irregularidades que deberán ser subsanadas a la brevedad: cuatro animales no contaban con agua disponible en el momento de la inspección, dos eran menores de cuatro meses — lo cual va contra las recomendaciones de adopción responsable— y se registraron carnets de vacunación incompletos en al menos dos casos.

Las observaciones fueron notificadas a los responsables y quedarán registradas en actas de verificación enviadas por vía electrónica. Estas actas permitirán dar seguimiento a las condiciones y la conducta de



COMUNICADO DE PRENSA

cada responsable en futuras inspecciones. Se exhortó además a no brindar servicios veterinarios dentro del parque, una práctica detectada durante el operativo.

El Gobierno de Cuauhtémoc reafirma su compromiso con la protección animal e informa que continuará implementando operativos de supervisión permanentes para garantizar que las adopciones se realicen en condiciones seguras, legales y dignas para los animales.